
 
Coronavirus Covid-19: Biagio Conte, "il 50% degli accolti a Missione
Carità e Speranza è stato vaccinato"

"Tutta la Missione Speranza e Carità ringrazia di cuore il prezioso operato delle istituzioni, della
sanità e per la sensibilità dei ricchi, per avere attenzionato, accolto e vaccinato i senza tetto, i poveri,
gli immigrati". A pronunciare queste parole è fratel Biagio Conte, fondatore della Missione di
Speranza e Carità, a Palermo. "Il 50% degli accolti della Missione è stato vaccinato e siamo fiduciosi
che tutti avranno questa importante protezione dal Covid - precisa il missionario laico -. Ricchi e
poveri insieme; è chiaro che i poveri hanno bisogno dei ricchi, ma anche i ricchi trarranno benefici dai
poveri. Il buon Dio vi benedica".

Gigliola Alfaro
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